



Le Journal de Joliette, 8 novembre 2011/- Le 18 octobre dernier, le Projet « Vieillir en demeurant dans sa communauté rurale » recevait le prix InnovA Québec dans la catégorie Innovations municipales et régionales. Une reconnaissance qui réjouit les responsables et bénévoles et qui s'ajoute aux nombreux prix nationaux reçus par le projet intermunicipal visant à contrer l'exode des aînés de nos municipalités rurales.

InnovA Québec est un organisme mandaté par le Ministère de la Famille et des Aînés afin d'organiser une remise de prix lors des Journées sur le vieillissement actif. L'objectif de cette remise de prix est de récompenser les initiatives innovatrices qui s'adressent à la population aînée du Québec.

Issu du Pacte rural de la MRC de Joliette, le projet « Vieillir en demeurant dans sa communauté rurale » est l'un des premiers projets structurants au Québec visant à assurer la rétention des aînés dans leur milieu rural. Dans la poursuite de cet objectif, les sept municipalités rurales du territoire de la MRC de Joliette ont uni leurs efforts et décidé de travailler ensemble à la réalisation de projets structurants dans six secteurs d'intervention clé : l'habitation, l'alimentation, la sécurité, le transport, l'information et les services sociaux et de santé.

Pour monsieur René Vincent, président du comité Pacte rural de la MRC de Joliette, il est important de saluer le travail des gens sur le terrain et la confiance des partenaires. « Sans les nombreux bénévoles qui composent les comités dans chacune de nos municipalités rurales, nous n'en serions pas là aujourd'hui! Il faut donc les remercier pour leur implication et souligner, du même souffle, la confiance de nos partenaires locaux qui ont permis la concrétisation du projet, soit la MRC de Joliette, le CLD Joliette, le CLSC de Joliette, la SADC de D'Autray-Joliette et plusieurs autres. »

Rappelons que le projet « Vieillir en demeurant dans sa communauté rurale » a maintenant quatre reconnaissances à son actif, dont le prix Excellence-Innovation des Grands prix de la ruralité 2010, celui de Bon coup de l'année 2010 remis lors du Gala Excellence de l'Association des centres locaux de développement du Québec (ACLDQ) et le prix de MRC favorisant le vieillissement actif de ses aînés 2011 par le Carrefour action municipale et famille (CAMF).

Mandaté par la MRC de Joliette, le Centre local de développement Joliette est fier de participer à ce projet ainsi qu'au développement économique et local. Le CLD Joliette participe activement dans la mise sur pied de ce projet structurant pour la population de son territoire permettant ainsi de répondre à certains besoins sociaux majeurs. Le CLD Joliette, un partenaire privilégié pour simplifier vos affaires et votre vie!

Lien à l'article original : <http://lejournaldejoliette.canoe.ca/webapp/sitepages/content.asp?contenid=213748&id=2745&classif=Nouvelles>

{jcomments on}